

## Comunicado CADEPOR 003-2011

Mediante el presente, comunicamos que nuestra 4ta fecha del Campeonato de Aceleración CADEPOR 2011, originalmente programada para el domingo 26 de junio, se ha reprogramado para el día domingo **3 de julio del 2011**, la decisión de este cambio se tomó, con el fin de dar mayor tiempo para la preparación de los autos y permitir de esta forma que los diferentes teams de la especialidad, asistan a la 4ta fecha de aceleración de CADEPOR, en las mejores condiciones posibles.

Adicionalmente a lo anterior, con esta modificación en nuestra programación, CADEPOR apoya de manera desinteresada, a nuestros amigos de la Asociación Peruana de Drifting, evitando superponer fechas con ella.

Desde ya agradecemos a los pilotos de la especialidad y a los amigos y público en general por su amable comprensión y generosa colaboración.

San isidro, 07 de junio del 2011

**Galo Giraldez**  
Presidente CADEPOR